

# D'Hyères à Aujourd'hui !



Vincent Guillemoteau



Bonjour à tous,

Depuis que j'ai commencé à travailler pour [ConnaitreDieu.com](http://ConnaitreDieu.com), j'ai gardé dans des dossiers 115 noms d'internautes qui posaient des questions diverses : recherche de DIEU, drame dans les familles (divorce), des questions sur la doctrine chrétienne (quelques fois assez ardues ! ...), des questions sur la sexualité, le désir de lire la Bible et d'en recevoir une etc. etc. et auxquelles j'ai toujours répondu.

Je me suis réjoui en apprenant qu'un jeune s'est rendu au culte à Créteil. Un homme est venu plusieurs fois au culte dans notre Assemblée. D'autres m'ont écrit que la réponse que je leur avais envoyée correspondait à ce qu'ils cherchaient récemment...

**J'ai repris plusieurs noms pour leur envoyer encore un mail avec**

**comme pièce jointe une courte vidéo qui encourage la foi.**

Comme j'ai quelques adresses de la ville d'Hyères, je vais demander à un jeune de l'assemblée d'aller les visiter.

Dans le nombre des internautes qui m'ont contacté, j'ai remarqué qu'il y avait 70 noms de France et les autres de différents pays (pour ceux qui ont donné le nom de leur pays). Surtout d'Afrique... **Amen !**

**De toutes manières, c'est un travail réjouissant même si parfois il déçoit. Mais "nous semons avec larmes... nous récolterons avec des chants d'allégresse".**

Fraternellement.

**Lucien Bottela**

Eglise Evangélique de Pentecôte d'Hyères

Lucien Botella

**Vincent Guillemoteau**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com